



SAAB 9 – 3 à partir de 1998

Panne de l'essuie-glace arrière.

Problème :

L'essuie-glace arrière ne fonctionne pas.

Cause :

Un écrou est dévissé au niveau du bras de l'essuie-glace. Lorsque l'essuie-glace arrière est activé et que le bras de l'essuie-glace ne se déplace pas ou seulement par à-coups, le couple de serrage de l'écrou de fixation doit être contrôlé.

Résolution du problème :

Relever le cache de recouvrement du bras de l'essuie-glace arrière.

S'assurer que le moteur de l'essuie-glace est en position de repos.

Dévisser l'écrou de fixation et amener le bras de l'essuie-glace en position de repos. Appliquer du frein filet sur le filetage de l'écrou de fixation et serrer l'écrou à un couple de 8,5 Nm.

Contrôler le bon fonctionnement de l'essuie-glace arrière.